

Actu locale | Guillestrois - Queyras

GUILLESTROIS ET QUEYRAS

ACSSQ : de nombreux projets et des finances saines



Une soixantaine d'adhérents a fait le déplacement pour l'assemblée générale de l'ACSSQ . Photo ACSSQ

Lors de son assemblée générale du 15 mars à Aiguilles, l'Association culturelle, sociale et sportive du Queyras (ACSSQ) a dressé son bilan et esquissé ses perspectives d'évolution : changement de nom, création d'un lieu de vie et renforcement de sa présence dans le Guillestrois.

L'Association culturelle, sociale et sportive du Queyras (ACSSQ) a tenu son assemblée générale ordinaire le samedi 15 mars à Aiguilles. Une soixantaine d'adhérents, sur les près 500 que compte l'association, avait fait le déplacement. Bilan et perspectives ont animé les discussions.

« Notre objectif, en tant que gouvernance, est de nous projeter à long terme. Certains projets peuvent sembler ambitieux mais ce n'est pas forcément pour aujourd'hui, mais pour demain. Lors de l'introduction de l'assemblée générale Jean-Pierre Seror, l'un des trois coprésidents a posé les bases de réflexion actuelles du conseil d'administration. Celles-ci sont principalement tournées vers l'évolution de la communication globale, avec un changement de nom en perspective, et la création d'un lieu de vie dédié au vivre ensemble. Dans les deux cas, il s'agit "d'aller vers les gens" et de leur permettre de "tisser du lien".

L'assemblée a ensuite été invitée à s'exprimer sur ces perspectives d'évolution. Certains se

sont montrés en faveur d'un déploiement plus important dans le Guillestrois, tandis que d'autres craignent une perte de l'identité queyrassine. « L'objectif est d'œuvrer pour tout le monde » « la solidarité est à cultiver partout, en tant que valeur essentielle de l'association », a souligné Jean-Pierre Seror. Depuis 2017, de plus en plus d'activités sont organisées dans le Guillestrois.

Le compte de résultat 2024 fait apparaître que « c'est une association importante », selon David Calvet, commissaire aux comptes, avec un budget réel de 935 130 euros. Si elle présente un léger déficit (- 1 658 euros), l'ACSSQ est « une association en bonne santé et il n'y a pas d'inquiétude à avoir ». Grâce au financement de la communauté de communes du Guillestrois-Queyras, « la Caisse commune de sécurité sociale des Hautes-Alpes s'engage avec nous, sinon ce ne serait pas le cas », souligne Pascale Tonda, la directrice de l'ACSSQ. En fin de séance, le budget prévisionnel 2025 a été présenté (932 755 euros), ainsi que les perspectives de l'année. Parmi les plus emblématiques : le réaménagement des extérieurs de la crèche d'Aiguilles ; une semaine culturelle à Fort Queyras du 28 juin au 3 juillet, avec une inauguration rassemblant une quinzaine d'artistes le samedi 28 juin ; le lancement du tiers-lieu La Bulle en partenariat avec le Centre hospitalier d'Aiguilles Queyras ; la redynamisation du secteur famille et le renforcement des partenariats ; le réaménagement du centre de loisirs d'été ; et un travail sur les handicaps invisibles.